

RILIS NASIONAL

Pemerintah Kabupaten Jember Kembali Menggelar Acara Tahunan Gerak Jalan Tanggul-Jember Tradisional Atau Tajemtra

Siswandi - JEMBER.RILISNASIONAL.COM

Dec 14, 2023 - 07:32



JEMBER- Acara Tajemtra ini kembali dilaksanakan setiap tahunnya, dan para peserta tidak dikenakan biaya sepersen pun alias gratis. Oleh karena ini di tahun ini jumlah peserta yang ikut berpartisipasi di acara Tajemtra kali ini adalah sekitar 11 ribu peserta. Dan Bupati Jember Hendy Siswanto menyampaikan bahwa akan ada hadiah sebesar Rp. 200 juta rupiah. Acara Tajemtra ini dilaksanakan pada

Sabtu 25 November 2023.



Rute yang akan ditempuh para peserta sekitar 30 kilometer dari Kecamatan Tanggul hingga Finish di Alun-alun Jember. Dengan banyaknya jumlah peserta yang berpartisipasi di acara ini, menjadi berkah bagi perekonomian lokal, dan banyak warga yang berjualan aneka makanan dan minuman di sepanjang rute Tajemtra tersebut. Perekonomian lokal akan membaik dengan banyaknya acara atau event yang terselenggara.

Salah satu Warga Jember yang berjualan yaitu, Ibu Siti Sakdiyah, beliau berjualan rujak dan aneka minuman, dan beliau Ibu rumah tangga dengan adanya Tajemtra ini, beliau memanfaatkan momen ini untuk menambah penghasilan. Dan alhamdulillah dagangan nya laris manis.

Bupati Jember Hendy Siswanto tak lupa mengingatkan kepada seluruh peserta Tajemtra tekhususnya bagi yang muslim untuk tetap melaksanakan Salat Fardhu."Saya berpesan kepada seluruh peserta Tajemtra yang muslim, jangan sampai gara-gara Tajemtra ini meninggalkan salat, banyak masjid dan mushola disepanjang jalan nanti berhentilah dan salatlah."pesannya.



Para peserta Tajemtra tahun 2023 ini berasal dari Kabupaten Jember, Lumajang, Bondowoso, Banyuwangi, Surabaya, Probolinggo, Mojokerto, Bogor, Jakarta Pusat, Kediri, Purwokerto, Papua, Kalimantan Selatan, Kalimantan Barat, Batam, Riau, Lombok, Tuban, Lamongan, Malang, Tarakan Timur, Jombang, Sambas, Madura, Kota Balong, Madiun, Samarinda, Tangamus, Lampung, Magetan, NTT, Lingga Kepulauan Riau, Singkawang Selatan, Subang hingga Ogan Ilir. Itu adalah hasil rincian dari Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Kabupaten Jember, Edy Budi Susilo . (bgasJember)